

Chor „Modern Voices“ hat viel vor

Teilnahme an einem Leistungssingen / Erstes Konzert im März

ISERLOHN. (rd) Der Chor „Modern Voices“ traf sich jetzt zu seiner ersten Mitgliederversammlung seit der Gründung im Januar 2007.

Der Vorstand blickte dabei auf ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zurück. Neben Auftritten unter anderem beim Stadtverbandskonzert in Barendorf und im Parktheater hatte der Chor im November auch bereits ein eigenes Konzert. Unter dem Motto „Voices in Concert“ konnten viele

Gäste begrüßt werden, die sich begeistert zeigten von diesem noch jungen Chor. Auch für dieses Jahr sind wieder viele Aktivitäten geplant. Unter anderem veranstaltet der Chor einen Workshop in Nordhelle zur Stärkung der Gemeinschaft und Chorklangverbesserung. Denn Ziel soll es in diesem Jahr sein an einem Leistungssingen teilzunehmen.

Die Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von Jür-

gen Glander haben sich also viel vorgenommen. Der erste Auftritt in diesem Jahr findet am 1. März in der Gemeindehalle Ihmert beim Kreischorfest des Sängerkreises statt. Wer Spaß an Musik und Lust hat mal an einer Chorprobe mitzumachen, kann dies jeden Dienstag in der Zeit von 18 bis 20 Uhr im Haus der Begegnung neben der Aloysius-Kirche tun. Erste Informationen gibt es auch unter www.modern-voices.de.